

01.05.2023

Liebe Mitglieder,

diese Woche ist es soweit, wir können unsere erste Gemüseernte für diese Saison einholen. **Am Freitagnachmittag kann jeder sein Ernteanteil (große oder kleine Kiste) an seiner jeweiligen Abholstation holen.** Vor Ort hängt dann wie gewohnt eine Liste mit den verschiedenen Gemüsemengen die jeder bekommt. Ab jetzt gibt es dann jeden Freitag bis Ende März 2024 frisches Ackernative-Gemüse.



Nach über 2 Monaten Konstruktionsarbeit haben wir letzte Woche, mit dem Bau eines Bewässerungssystem, den neuen Tunnel endlich fertigstellen können. Allerdings war er auch schon während dem Aufbau voll bepflanzt.



Die sehr feuchte Witterung im Moment füllt zwar unseren Regenspeicher gut auf, dafür ist es wirklich aber auch schwer einen Moment zu finden in dem man eine (bodenschonende) Bodenbearbeitung, Aussaat usw. durchführen kann. Probleme machen uns dieses Jahr neben den vielen Schnecken auch trotz Schutznetzen der Erdfloh.

Über den Winter hat mein Vater aus größtenteils Alt-Metall eine universal einsetzbare Setzmaschine gebaut, welche bereits mit den Lagerzwiebel-Pflänzchen, Lauch und Mangold sehr erfolgreich im Einsatz war. Damit und durch die vielfältigen weiteren Einsatzmöglichkeiten der Maschine können wir auf unserem Lagergemüse-Acker deutlich effizienter Arbeiten.



Wir hoffen die Wolken heben noch etwas Regen für Juni und Juli auf und freuen uns auf eine fruchtbare und schöne Saison 2023/2024 mit euch.

Liebe Grüße
Simon und das Gartenteam